

Nidya Listiyono Minta Pemprov Tegas Menuntaskan Persoalan Dasar Air dan Listrik di Samarinda

written by Admin | November 7, 2023



Samarinda, *biwara.co* – Nidya Listiyono, Anggota DPRD Kaltim, mengakui bahwa dirinya sering menerima keluhan dari masyarakat Samarinda terkait infrastruktur.

Dalam hal ini, beberapa keluhan yang telah diterima oleh Nidya antara lain adalah terkait dengan penyaluran air bersih PDAM yang belum merata di seluruh wilayah tersebut.

Selain itu, juga ada keluhan lain seperti terkait listrik, drainase, beasiswa, lampu penerangan jalan umum (LPJU), dan berbagai persoalan lainnya yang memang masih menjadi perhatian penting bagi masyarakat setempat.

“Ini jadi masalah bersama yang harus segera ditangani oleh

pemerintah. Dari tahun ke tahun, persoalan-persoalan tadi tidak boleh dibiarkan begitu saja,” kata Nidya, Selasa (7/11/2023).

Nidya menegaskan bahwa ada beberapa persoalan penting yang harus segera diatasi oleh pemerintah daerah, terutama masalah listrik dan air bersih.

Dia memperhatikan banyak daerah perbukitan di Samarinda yang masih belum terjangkau oleh PDAM, sehingga masyarakat kesulitan mendapatkan pasokan air bersih yang memadai.

“Paling utama adalah air bersih dan listrik. Keluhan lainnya jalan umum, dan semenisasi dan perbaikan drainase,” tegasnya.

Untuk mengatasi masalah ini, Nidya mendorong PDAM untuk meningkatkan pelayanan mereka dengan menggunakan sistem yang lebih canggih.

PDAM harus dapat mencapai daerah-daerah terpencil dan menyediakan pasokan air bersih yang memadai bagi masyarakat setempat.

Selain itu, upaya ini juga akan membantu mengurangi dampak buruk dari penggunaan sumber daya alam yang tidak berkelanjutan.

Nidya juga menyarankan agar pemerintah daerah bekerja sama dengan perusahaan teknologi atau organisasi lingkungan untuk mencari solusi inovatif dalam menyediakan pasokan air bersih bagi masyarakat setempat secara efektif dan berkelanjutan.

Secara keseluruhan, upaya-upaya tersebut dapat membantu mengatasi masalah kekurangan pasokan air bersih di daerah perbukitan Samarinda dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat secara signifikan.

“Menurut saya ini penting, karena banyak warga yang masih membeli air dari mobil tangki. Kami akan membantu PDAM agar bisa memenuhi kebutuhan masyarakat. Semoga pemerintah

kabupaten/kota dan provinsi bisa segera menyalurkan bantuan-bantuan ke masyarakat,” ungkapnya.

Dalam keterangannya tersebut, Nidya juga menyatakan bahwa sebagai seorang anggota DPRD Kaltim, dirinya akan terus berupaya untuk menyelesaikan masalah-masalah infrastruktur yang ada di wilayah Samarinda dan sekitarnya.

Hal ini dilakukan agar kebutuhan masyarakat akan infrastruktur dasar seperti air bersih dan listrik dapat terpenuhi secara merata dan adil bagi semua warga. *(SR/Adv/DPRDkaltim)*